



インスピレーションになるう
バリ-ラシン

国際ロータリー2018-19年度会長

第2510地区
第11グループ

函館東ロータリークラブ

ロータリーの絆をより深めよう
2018~2019年度 会長 佐藤 美子

会報
2018~2019

第2991回 6月18日(火)

本日の
プログラム

「理事役員他
各委員会委員長退任挨拶」

次週の
プログラム
6月25日(火)

「最終夜間例会」

○会長/佐藤美子
○副会長/森元浩
○会長エレクト/石畑弘樹
○幹事/三輪生治
○副幹事/安保裕一郎

○例会場/ホテル函館ロイヤル
TEL (0138) 26-8181 (代)
○例会日/毎週火曜日 12:30~13:30
○事務所/ニチロビル4F
TEL (0138) 23-3870
FAX (0138) 22-2251
○友好クラブ/長崎東ロータリークラブ

第2990回例会 2019年6月11日(火) 天候 晴

月間テーマ ロータリー親睦活動月間

■ロータリーソング 我等の生業

■司会 佐藤 美子 会長

■ビジター

■函館RC 原 一彰 氏

■函館五稜郭RC 光銭 裕二 氏

■会長報告

1、姉妹クラブの長崎東RC会員 越智敏征氏が6月5日にご逝去されましたとのお知らせがありました。ご冥福をお祈り申し上げます。

■幹事報告

1、今年度の活動報告書を6月20日迄ご提出を宜しくお願い致します。

2、他クラブ例会変更：6月26日(木)函館北RC、27日(木)函館RC、28日(金)函館五稜郭RCは共に夜間例会に変更です。

力体制を作れるように努力します。と掲げました。

親睦活動委員会には、昨年7月の出航夜間例会より始まり帰航夜間例会迄8回の企画・予算作り等、又毎例会時のニコニコBOX・広告の徴収等お疲れ様さまでした。

例会運営委員会には、46回の例会プログラムと出席報告お疲れ様でした。

広報・雑誌委員会にはロータリーの友の朗読等お疲れ様でした。

クラブ会報・記録保存・IC委員会には46回の会報、奉仕事業の折の写真撮影・掲載お疲れ様でした。会員増強委員会には亡くなられた福嶋さん・病気の為で堀さんが、退会されて現在43名になりましたが、お疲れ様でした。

職業分類・会員選考委員会には委員でありました福嶋さんが亡くなられ大変だったと思います。お疲れ様でした。

職業奉仕委員会には
○地域の職場訪問や職業奉仕の理念を勉強して参ります。と掲げました。2月26日の地区職業奉仕委員長の玉井清治氏の卓話、5月14日の港の庵見学の企画お疲れ様でした。

社会奉仕委員会には
○継続事業の西桔梗グラウンドの植樹を実施します。
○STV「24時間テレビ募金活動」協力、地域に向けた奉仕の計画を協議致します。と掲げました。
STV24時間テレビ募金活動の参加、5月19日西桔梗グラウンドへのソメイヨシノ15本の植樹等の企画お疲れ様でした。

青少年奉仕委員会には
○クラブ奨学生との在り方、奨学会の運用について協議いたします。
○函大ロータリーアクトの継続に向け協議いたします。と掲げました。

当初は函大ロータリーアクト0人でしたのに今現在11名入部と伺いました。何回も大学に足を運び交渉してくださりお疲れ様でした。

国際奉仕委員会には
○継続事業として、タイへの奉仕活動を実施いたします。
○ロータリー財団・米山記念奨学会への協力

「会長・幹事・副会長 退任挨拶」

会長 佐藤 美子 会員

2018-2019年度RI会長バリ-ラシン氏のテーマは「インスピレーションになろう」と、国際ロータリー第2510地区 小山司ガバナーのテーマ「持続可能な絶え間なき変革のスタート」の下、私は「ロータリーの絆をより深めよう」のテーマとさせて頂きました。この1年間理事・役員・会員の皆様のご支援のお陰で任期を全うできましたことを心からお礼申し上げます。

年度初めに各奉仕委員会にお願い致しました、まずはクラブ奉仕委員会 石畑エレクトには
○親睦がより深められるように、移動例会・夜間例会を増やしてほしい
○例会出席率の向上に向け努力したい。
○奉仕活動の充実によるロータリーの友への掲載を促し、又よりロータリーを理解して頂く為に、ガバナー月信・ロータリーの友の朗読のお願い
○会員増強に於いては全会員が委員会に対し協



ロータリーの絆をより深めよう

を推進いたします。○ロータリー情報委員会で夜間例会等の折に新会員の勉強会をいたします。と掲げました。

国際奉仕委員会では、年度前よりの財団への補助金申請、10月31日から11月5日迄、タイ・バンコクへの車椅子寄贈の綿密な企画お疲れ様でした。

ロータリー財団・米山記念奨学会委員会には寄付集めというお役お疲れ様でした。

ロータリー情報・友好クラブ特別委員会には8月21日の夜間例会に於いてメーカーについてのお話をして下さいました。お疲れ様でした。

S. A. A. には

○例会時の「四つのテスト」の唱和、スムーズな例会運び、ビジターに対しての心配りをして参ります。と掲げました。毎例会の節度あるスムーズな運営お疲れ様でした。

副会長には広報・雑誌委員会と二足のわらじを履いていただきお疲れ様でした。

最後に幹事には入会して間もないのに、とても段取り上手で幹事という大役を見事に成し遂げて頂きました。1年以上の長きに渡り支えて下さりお疲れ様でした。

つたない会長ではありましたが、会員の皆様に助けて頂きました。又沢山勉強になりました。

1年間ありがとうございました。

幹事 三輪 生治 会員

まず初めに、今年度は、今日を入れて残り3回の例会を残すのみとなりました。あと、最終の新旧会長幹事会の幹事クラブが当クラブとなっているので、そちらの準備もあるのですが、今日までなんとかこれたのも佐藤会長を始め、会員皆様のご協力があったからだと感じております。ありがとうございました。

今年度の佐藤美子会長のテーマ「ロータリーの絆をより深めよう」を実現すべく、理事及び各委員長



と綿密に協議しあいながら、会員の親睦、奉仕活動に取り組んできました。

親睦活動の中でも、今年度は、通常の夜間例会以外に8月の納涼夜間例会、3月の親睦夜間例会と親睦活動委員会には、忙しい思いをしてもらいましたが、結果として佐藤会長のテーマである『絆を深めよう』を実現できたと感じております。

個人的には、国際奉仕委員会タイ・バンコク車椅子寄贈事業に参加できたことが印象深いです。障害のある子供たちに直接会い、贈呈式での子供たちの笑顔を見て、この事業のすばらしさを実感いたしました。

いづれも価値のある事業を遂行できたことに、感謝し、御礼申し上げます。私は、ロータリー歴も浅く、初めての幹事経験であり、不安から始まりましたが、会長を始め皆様のご協力と温かい見守りがあったからこそ、幹事職を全うできたと思っております。

思い起こしますと、年度のスタートは、7月からですが、実際は、年が変わった1月から次年度幹事として、段取りが始まっていたので、実質1年半、幹事職をやらせていただいたと感じています。最初は、もう始まった、まだ1年以上ある、と思っておりましたが、今思うと、あつという間の楽しかった、1年半でした。これも会員皆様のご指導とご協力のおかげだと思っております。

次年度は、他クラブの周年事業が、重なっている年度だと聞いております。微力ながら協力させていただきます。今年度は、本当にありがとうございました。

副会長 森元 浩 会員

来週と思い油断しておりました。1年間、会長は休まず私の出番はなかったのですが、広報・雑誌委員会委員長としても1年を過ごす事ができました。

1年間ありがとうございました。



■ニコニコボックス

佐藤美子会長、三輪幹事 親睦活動委員会、いつもありがとうございました。

佐々木会員、吉村会員、宮崎徳三郎会員 月初めです。原会員 会長、幹事、あと少しですね。

五十嵐稔会員 結婚記念日のお花いつもありがとうございます。

■広告料

(株)北海道新聞 安田販売所 安田雄二会員
医療法人社団としま整形外科医院 戸嶋浩会員
明治安田生命保険相互会社 吉田恵美子会員

■出席報告

- ・6月11日(火) 会員43名中 出席27名(免除1名)
- ・5月28日(火) 78.57%

市内他クラブ プログラム

6月19日(水)	函館北RC	卓	話
6月20日(木)	函館RC	卓	話
6月21日(金)	函館五稜郭RC	卓	話
6月24日(月)	函館亀田RC	卓	話

◆ テレフォンサービス 26-3170 ◆

明治安田生命保険相互会社

吉田 恵美子 会員

梁川町15-21 電話 53-3089

(株)ツカサ技研

吉田 昇 会員

滝沢町11-11 電話 57-1414